

Bauarbeiten in Bettingerstrasse

rz. Das Tiefbauamt des Kantons Basel-Stadt hat dieser Tage einen Anwohnerbrief zu den Arbeiten an der Bettingerstrasse verschickt. Ab Montag bis Sonntag, 27. September, wird als letzte Baumassnahme in der Bettingerstrasse im Abschnitt Grenzacherweg bis Mühlestiegstrasse der zweite Teil der Kreuzung Bettingerstrasse / Grenzacherweg / Eisenbahnweg saniert.

Die Arbeiten werden in zwei Etappen ausgeführt, sodass der Bus- und der Individualverkehr – bis auf die Zeit des Deckbelagseinbaus – stets gewährleistet ist. Der Verkehr wird durch Verkehrsdienste geregelt. Es

muss jedoch mit Behinderungen gerechnet werden. Das Tiefbauamt empfiehlt, den Kreuzungsbereich nach Möglichkeit grossräumig zu umfahren. Für den Einbau der letzten Belagsschicht (Deckbelag) muss der Bahnübergang sowie die gesamte Kreuzung für den motorisierten Verkehr gesperrt werden. Diese Arbeiten werden in der Nacht ausgeführt. Die Sperrung findet vom Samstag, 26. September, 20.30 Uhr, bis Sonntag, 27. September, 6 Uhr, statt.

Der Busbetrieb der Linie 32/34 wird während der Sperrzeit umgeleitet. Es wird gebeten, die Fahrgast-Informationen bei den Haltestellen

«Bettingerstrasse», „Bahnübergang«, «Riehen Dorf» und «Schmiedgasse» zu beachten. Bei ungünstiger Witterung werden die Arbeiten auf den Samstag, 10. Oktober, verschoben.

Die Bauherrschaft, Unternehmung und Bauleitung sind sich bewusst, dass diese Arbeiten mit Immisionen und Behinderungen für die Anwohnerschaft verbunden sind, wie mitgeteilt wird.

Man sei jedoch bestrebt, diese in einem möglichst erträglichen Rahmen zu halten und dankt für das Verständnis. Für Auskünfte steht Christof Sturm, Telefon 061 406 13 21, zur Verfügung.